

II-10698 der Beilagen zu den Stenographischen Protokollen
des Nationalrates XVII. Gesetzgebungsperiode

Nr. 5375/J

1990-04-06

A N F R A G E

der Abgeordneten Dr. Gugerbauer, Dr. Partik-Pablé, Eigruber
an den Bundesminister für Inneres
betreffend die Öffnung der Grenzübergänge Diendorf-Oberhaag
und Guglwald

Bereits seit Wochen sind die verantwortlichen Politiker des Bezirkes Rohrbach bemüht, eine Öffnung der Grenzübergänge Diendorf-Oberhaag (Gemeinde Schlägl) und Guglwald (Gemeinde Schönegg) auf politischem Wege zu erwirken. Obwohl die Entscheidung über die Öffnung von Grenzübergängen primär vom Bundesminister für Inneres im Einvernehmen mit dem Finanzminister zu treffen ist, hat Landeshauptmann Dr. Josef Ratzenböck dem Vernehmen nach den politischen Intervenienten die rasche Erledigung ihres Anliegens zugesagt.

Den unterzeichneten Abgeordneten sind jedoch Informationen zugekommen, wonach erst im Jahre 1992 aus Anlaß der neuen Landesaussstellung in Schlägl mit der Öffnung der gegenständlichen Grenzübergänge zu rechnen sei.

Sie richten aus diesem Grunde an den Herrn Bundesminister für Inneres nachstehende

A n f r a g e :

- 1) Ist seitens Ihres Ressorts geplant, die Grenzübergänge Diendorf-Oberhaag (Gemeinde Schlägl) und Guglwald (Gemeinde Schönegg) zu öffnen?
- 2) Wenn nein: Aus welchen Gründen nicht?
- 3) Wenn ja: Bis wann kann mit der Öffnung dieser Grenzübergänge gerechnet werden?